

Le ponen la lupa a deuda de UANL

Coloca agencia en revisión calificación crediticia de universidad

ABRAHAM SAUCEDO

La agencia calificadora Standard and Poor's (S&P) colocó en revisión para posible baja la calificación crediticia de la Universidad Autónoma de Nuevo León, porque ha ido incrementado consistentemente su nivel de deuda de corto plazo.

La agencia actualmente califica a la UANL con un 'mxA+' en escala nacional.

En caso de que S&P bajara a la UANL al siguiente rango general, el 'BBB', se consideraría que es más probable que condiciones económicas adversas o cambios circunstanciales lleven a un debilitamiento de su capacidad para cumplir sus compromisos financieros, según explica sobre sus propios parámetros S&P.

El cambio en la perspectiva que S&P tiene de la UANL refleja la posibilidad de que ésta mantenga una política de endeudamiento agresiva y un débil desempeño presupuestal en los siguientes 18 meses, explicó.

No obstante, destacó el fuerte vínculo que tiene la UANL con el Estado, por lo que estimó que existe una moderadamente alta probabilidad de que la Universidad reciba apoyo extraordinario por parte del Gobierno en caso de que sus finanzas se vean comprometidas.

La agencia recordó que para financiar su elevado déficit, desde el 2012 la UANL contrató créditos de corto plazo por 646 millones de pesos, nivel que representa poco más del doble del reportado en el 2011, que fue de 300 millones de pesos.

Ya para el cierre del ejercicio fiscal 2013, S&P proyectó que la universidad continuaría con necesidades de financiamiento externo por alrededor de 700 millones de pesos.